
 

VERBALE del 9 Maggio 2018- ASSEMBLEA SOCI 

 

CASA DEL VOLONTARIATO-Via Correggio 59 Monza (MB) 

 
L'Assemblea dei Soci della Casa del Volontariato si riunisce in seconda convocazione Mercoledì 9 Maggio 

2018 alle h. 21.00 presso la Sede di Via Correggio 59. 

 

Sono presenti:    Il Presidente Assunta Betti, nonché i Consiglieri Battaini, Calabrese, Falcone, Gualtieri, 

Pozzi, Scotti. I Revisori dei conti Cerato e Russo. 9 Soci in proprio e 9 Soci per delega 

 

Vengono eletti dall'Assemblea dei Soci:    

Presidente dell'Assemblea                      Assunta Betti  

Segretario Verbalizzante                           Marisa Calabrese 

 

Il Presidente, dopo aver verificato il numero dei Soci presenti, dichiara legalmente costituita l'Assemblea dei 

Soci e procede alla lettura dell'ordine del giorno: 

 

1 Nomina del Presidente dell'Assemblea 

2 Verifica delle presenze e dei poteri 

3 Bilancio consuntivo anno 2017 e Preventivo anno 2018 

4 Relazione dei Revisori dei conti 

5 Relazione del Presidente della Casa del Volontariato 

6 Varie 

 

Avendo espletato quindi i primi due punti dell'odg il Presidente ,per il  Punto 3 ,passa la parola al Tesoriere 

Alessandro Scotti che presenta la sua relazione all'Assemblea  (all. 1) e illustra il Bilancio consuntivo al 

31.12.2017 con le relative voci di spesa (all.2) evidenziando in particolar modo gli scostamenti  più 

significativi che si sono determinati nel corso dell'esercizio rispetto al preventivo.   

In particolare per quanto riguarda la voce voce “rifacimento tetto”  informa l'Assemblea che l'intervento, 

molto oneroso ed imprevisto, si è reso indispensabile a causa delle copiose infiltrazioni d'acqua che 

impedivano il normale svolgimento delle attività e che non garantivano più la sicurezza dei frequentatori 

della Casa.  

E' stato quindi richiesto e ottenuto da Banca Prossima un finanziamento quinquennale  di € 35.000 per 

sostenere sia i relativi costi sia per sopperire ad esigenze di cassa in funzione dei progetti in essere. 

Si anticipa il Punto 4 : Revisore Dott.ssa Barbara Russo espone all'Assemblea la relazione dei Revisori dei 

Conti  (all.3) ed esprime parere favorevole all'approvazione del bilancio al 31/12/2017 così come predisposto 

dall'Organo Direttivo). 

 

Viene quindi messa in votazione l'approvazione del Bilancio consuntivo al 31.12.2017 -come sopra allegato- 

che  viene approvato all'unanimità dall'Assemblea, la quale determina altresì di coprire la perdita 

dell'esercizio ammontante ad € 28.481- utilizzando per altrettanto importo il "Fondo Accantonamento"il 

quale verrà così a residuare per l'importo di € 596 

 



 

Il Tesoriere passa ad illustrare all'Assemblea il Preventivo di spesa per il 2018 (all.2). 

 

Dopo una breve discussione l 'Assemblea approva all'unanimità il preventivo di spesa per il 2018 pari ad 

Euro 41.000,00. 

 

Per il Punto 5 Il Presidente della CdV Assunta Betti legge all'Assemblea la relazione delle attività svolte nel 

2017 , riporta i risultati conseguiti e riferisce ampiamente sullo stato dei progetti  tuttora in essere (all.4). Ha 

parole di apprezzamento e di ringraziamento per tutti. 

La relazione delle attività svolte dalla Casa del Volontariato viene approvata all'unanimità dai Soci presenti. 

 

Ha partecipato all'Assemblea l'Assessore alla Famiglia e Politiche Sociali del Comune di Monza Desiree 

Merlini, la quale, dopo aver salutato i presenti, spende parole di apprezzamento nei confronti della Casa del 

Volontariato per l'impegno, la volontà profusi e la costanza nelle attività e nell'affrontare momenti non facili. 

Consapevole dell'impegno oneroso assunto dalla CdV per il rifacimento del tetto, riferisce della attuale 

impossibilità  di un intervento partecipativo dell'Amministrazione Comunale a causa la situazione economica 

di bilancio. 

Informa che a breve verrà convocato il Tavolo del Volontariato a cui fa capo il suo Assessorato e che alcuni 

dei  progetti in essere ,di cui CDV è ente capofila, saranno oggetto di  attenzione per gli sviluppi futuri che 

prevedono. 

 

Il Presidente Assunta Betti ringrazia l'Assessore Merlini del suo intervento e fa cenno all'Organizzazione del 

ventennale della CdV con i suoi tre eventi messi a punto: Mostra presso l'Arengario, il Convegno sul tema di 

Welfare Generativo presso il Binario 7 e, per finire, il Concerto in Duomo. 

 

Avendo esaurito i punti all'ordine del giorno e non essendoci altro da discutere, il Presidente saluta, ringrazia 

tutti i presenti intervenuti e alle h. 22.30 dichiara conclusa l'Assemblea. 

 

 

 

Il Segretario         Il Presidente 

 

Marisa Calabrese        Assunta Betti 


